

Apel Pemberangkatan Cuti Lebaran, Dandim 1008/Tabalong Bagikan Parcel dan Ingatkan Keamanan Bagi Jajarannya

Maskuri - [TABALONG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Apr 17, 2023 - 20:51



Apel Pemberangkatan Cuti Lebaran, Dandim 1008/Tabalong Bagikan Parcel dan Ingatkan Keamanan Bagi Jajarannya

Tabalong. Kodim 1008/Tabalong melaksanakan Apel pemberangkatan Cuti Hari Raya Idul Fitri 1444 H Gelombang Pertama. Apel pemberangkatan cuti ini dilaksanakan usai Upacara Bendera 17 Agustus 2023 bertempat di Lapangan Nanggala Makodim 1008 Tabalong, Jalan Jaksa Agung Soeprapto, Kecamatan Tanjung, Kabupaten Tabalong. Senin (17/04).

Pada pelaksanaan Upacara Bendera Dandim 1008/Tabalong selaku Inspektur Upacara membacakan amanat dari Panglima TNI. Upacara diikuti oleh Perwira

Staf, Danramil, Anggota dan PNS Kodim 1008/Tabalong.



Setelahnya, dilanjutkan dengan Jam Komandan. Yang mana, Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, SIP., M.Si., M.Tr(Han) menyampaikan penekanan-penekanan selama cuti.

Selama pelaksanaan cuti lebaran diharapkan anggota selalu menjaga faktor keamanan. Melakukan pengecekan kelengkapan kendaraan yang dipergunakan untuk bepergian. Memastikan keadaan rumah yang ditinggalkan dalam kondisi aman, baik itu kelistrikan dan kunci nya.

Dandim juga menekankan agar selama cuti lebaran anggotanya tidak melakukan pelanggaran.

"Selama pelaksanaan cuti jangan ada pelanggaran sekecil apapun, baik itu pelanggaran disiplin Militer, Pidana, Narkoba dan sebagainya apalagi perselisihan antara TNI dan Polri di jalan, agar kita saling menghargai dan taat kepada hukum" tegas Dandim.

Cuti lebaran dibagi kedalam dua gelombang, gelombang kesatu dari tanggal 17 sampai 23 April. Sementara gelombang kedua dari tanggal 23 sampai tanggal 29. Rencanakan dengan baik atur waktu agar tidak ada yang tergesa-gesa selama perjalanan, melapor dan tepati waktu kembali.

Penekanan-penekanan yang disampaikan Dandim 1008/Tabalong tersebut tidak lain tujuannya adalah untuk menjaga nama baik pribadi prajurit itu sendiri, keluarga dan instansi TNI tentunya.

Terakhir, Dandim memberikan bingkisan paket lebaran / parcel kepada anggota dan PNS Kodim 1008/Tabalong.(pendim1008).